



Refrescantes novedades en el verano

Durante enero y febrero, la programación se adapta a los meses de verano con una programación ágil y profunda la vez. Se destacan las propuestas de "Un Nuevo Día" y "Mar Adentro" como las novedades más importantes.

Foto 1



El verano trae muchas novedades en la programación de la Radio. De lunes a viernes desde las 8 horas, la mañana comienza con una "Síntesis de Noticias" de media hora a cargo de Pablo Giletta y María Fernanda Maurutto (ver foto 1), para luego dar paso a la "Catequesis" de distintos sacerdotes de todo el país explicando en detalle el Evangelio y su implicancia en nuestras vidas. A partir de las 10, llega el momento de "Un Nuevo Día", el magazine de la mañana con la conducción de Juan José Santander y la producción de Florencia Barzola (ver foto 2). "Tenemos mucha participación de los oyentes, quienes cuentan con un gran espacio para solicitar la música que más les gusta o simplemente para dejar sus mensajes u opinar de lo que se está hablando. Hacemos recomendados de libros, de películas de cine y de video, y visitamos con la imaginación distintos lugares de Argentina y el mundo", comentó Barzola.

A las 13 horas, de lunes a viernes, se emite el tradicional "Tiempo de Noticias", mientras que a las 15 comienza "Mar Adentro", con Cristian Romano, Milagros Rodón y Belén Castillo (ver foto 3). "El programa presenta consignas sobre lo cotidiano y está dirigido a un público amplio, no solo el juvenil. Proponemos ser una compañía veraniega, refrescante y evangelizadora, adentrándonos en las profundidades para encontrarnos con Dios.

Foto 2



Foto 3



Cada día hay breves reflexiones, testimonios y pensamientos", resumió Castillo. Desde las 18, "Semillas del Reino" extiende media hora su duración hasta llegar a las 19 y 30. "Incorporamos algunas reflexiones, cuentos y meditaciones que matizan el espacio", explicó su conductora, Adriana Gile. Luego llegan las Vísperas para más tarde, a las 20, dejar lugar a la Santa Misa. Los fines de semana, la Misa se transmite desde las 8 de la mañana, mientras que los sábados hay un breve espacio para "Palabras de Vida", entre las 8 y 30 y 9, para luego comenzar con "Bienvenidos al Tren", con la participación de Anabel Thanos, Cristian Romano y Laura González. Los domingos, desde las 9 horas y hasta pasado el mediodía es tiempo de "Casa de Campo", el habitual programa sobre folclore de Radio María Argentina. ☺

Celebramos nuestro 16° aniversario

El pasado 8 de diciembre, Radio María Argentina celebró su 16° aniversario y lo hizo con una Misa que fue presidida por el Director de la emisora, Padre Javier Soterías. Durante la homilía, el Padre Soterías no dudó en señalar que "María nos fue enseñando a buscar y

hallar en el discernimiento la `perla escondida` por lo que vendemos todo para quedarnos con Jesús, su Hijo, nuestro Hermano Mayor y Buen Pastor. Él nos fue mostrando nuestro lugar en la Iglesia y en el mundo, el profetismo en obras y palabras".

La política institucional de Radio María

El documento "Línea Editorial de Radio María Argentina" define la política institucional de la obra. Además, deja en claro cuál es la diferencia entre línea editorial y el editorial como género literario y comunicacional.



Padre Javier Soteris
Director de Radio María Argentina

En su sexto capítulo, el documento que nos ocupa es descrito como política institucional, al tiempo que se la diferencia del editorial como género literario y comunicacional. "La Línea Editorial en cuanto posicionamiento institucional genera siempre una 'política editorial' que resulta constructora de identidad y, a la vez, otorga parámetros desde los cuales se disciplinan los contenidos, las estrategias y las acciones. La política editorial de la Radio María Argentina está siempre inspirada en la fuente de identidad que es el Ideario Institucional", sostiene. Es decir, la Línea Editorial define su identidad como emisora radial y está basada en lo que se expresa en el Ideario de la obra, permitiendo articular estos conceptos con la cotidianeidad de la tarea diaria, en los distintos ámbitos de aplicación.

Continúa diciendo el documento: "la Línea Editorial en sus diversos canales de explicitación se traduce en distintos soportes comunicacionales (mediáticos, virtuales, gráficos, etcétera). Por lo mismo, no hay que confundir la Línea Editorial con 'el editorial' como género periodístico con rasgos claramente definidos, que goza ya de bastante tradición por su carácter argumentativo y persuasivo". Ya sea a través de la Radio, su sitio web, las redes sociales donde opera o cualquier publicación gráfica de la institución, en todas ellas se manifiesta la editorialidad de la obra. Cabe acotar, que cuando se habla de "Línea Editorial" no implica que se deba estar haciendo una "editorial" formal ni en

términos comunicacionales estrictos, sino que la misma atraviesa transversalmente la emisión radial diaria.

El editorial como género

Más adelante, el documento subraya que en los últimos años el concepto de la "editorial" como género literario-comunicacional se ha ido modificando y adaptando a los nuevos tiempos: "En este género, como en todos, se ha producido fuertemente una clara innovación formal pasando de un tono doctrinario y moralizante a uno más interpretativo y analítico. Hay que diferenciar el editorial de todos los otros géneros periodísticos"

"En el género editorial se ha producido fuertemente una clara innovación formal, pasando de un tono doctrinario y moralizante a uno más interpretativo y analítico".

Asimismo, se destaca que la tipología de los géneros periodísticos se clasifican en géneros informativos, interpretativos y de opinión, ubicándose el editorial en este último. "Desde esta clasificación es preciso hacer otras distinciones entre el editorial como género periodístico y la acción de editorializar, la editorialización como proceso y la línea editorial como consecuencia institucional de ese proceso. Por lo tanto, el editorial es un género de opinión, generalmente un texto en el que se comenta, explica, valora y juzga un hecho de



La política institucional de la Radio está delineada por la Línea Editorial.

especial importancia, representando la opinión del medio de comunicación donde se expresa. Editorializar es una acción periodística que resulta esencial a cualquier tipo de periodismo y que se adapta al formato y al medio (diario, radio, televisión, internet, etcétera). La editorialización es el proceso personal o institucional por el que se editorializa. El concepto de editorialización no varía de un medio a otro, las plataformas o los medios que se utilizan son los que varían. La línea editorial es el posicionamiento institucional de un medio en su mirada de la realidad desde el horizonte de los valores o principios que postula y con los cuales se identifica", afirma el texto. Queda así claro qué es una cosa y qué otra. En definitiva, la Línea Editorial de Radio María Argentina permite dejar en claro a sus oyentes y a quien quiera serlo cuáles son los valores que dan cimiento a nuestra obra y nos configuran como un medio de comunicación inserto en el mundo. 🌐

Más info Si lo desea, puede leer el documento completo "Línea Editorial de Radio María Argentina" en nuestro sitio www.radiomaria.org.ar

Acampamos junto al Señor

Más de 130 personas participaron de la cuarta edición de la Acampada Juvenil Mariana en las sierras cordobesas. Bajo el lema "Vino y puso su morada en medio de nuestro", jóvenes de todo el país experimentaron la presencia cercana de Jesús amigo y hermano.



Los jóvenes disfrutaron a pleno los tres días de acampada.



Entre el 26 y el 28 de diciembre, se concretó la cuarta edición de la Acampada Juvenil Mariana en la localidad cordobesa de La Bolsa, con la participación de más de 130 jóvenes que llenaron con su entusiasmo y alegría los aires serranos. Muchos de ellos no se conocían, otros mantenían algún contacto a través de las redes sociales y esta acampada les permitió generar un espacio de encuentro cara a cara, fortaleciendo los vínculos y despertando el deseo de seguir a Jesús en comunidad. Música, espacios de oración y reflexión, juegos, río y la alegría de encontrarse fueron los condimentos de estos tres días, bajo el lema "Vino y puso su morada en medio de nuestro", tomado del Evangelio de San Juan, capítulo 1 versículo 14.

Los jóvenes radiomarianos tienen su lugar de encuentro en cada acampada mariana, que se desarrolla entre las fiestas de Navidad y Año Nuevo. Se trata de tres días de encuentro entre jóvenes de distintos puntos del país que se vinculan con la dimensión juvenil de Radio María, ya sea como

oyentes de la Radio, como usuarios de la red social Oleadajoven.org.ar o como participantes en comunidades de oración, voluntariado y hasta como amigos de amigos.

La acampada se da en el marco de la octava de Navidad, permitiendo profundizar en el misterio de este Dios Todopoderoso que elige hacerse uno de los nuestros, compartir nuestra condición y hacerse cercano. Del mismo modo también es una preparación para el encuentro multitudinario que los jóvenes tendrán con el Papa en la próxima Jornada Mundial de la Juventud que se llevará a cabo en la ciudad brasileña de Rio de Janeiro en julio de este año. La acampada mariana también sirvió como un espacio en donde adentrarnos en el mensaje de Benedicto XVI para esta

La Acampada Juvenil Mariana fue una preparación para el encuentro multitudinario que los jóvenes tendrán con el Papa en la próxima Jornada Mundial de la Juventud que se llevará a cabo en Rio de Janeiro este año.

oportunidad, cuando le decía a los jóvenes: "vayan y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos". Este mensaje misionero nos invitó a los presentes a seguir trabajando en el anuncio del Evangelio.

Lo vivido en La Bolsa

"Fueron tres días de Cielo protagonizados por jóvenes que, con distintos nombres, rostros, historias de vida y tonadas, reunidos bajo un mismo Amor, compartimos la Fe en Jesús a través de cantos, juegos, fogones, charlas y mucho más. ¡Tanta Vida en abundancia!", expresaron algunos de los acampantes de este año. La Acampada Juvenil Mariana está pensada, por sus temáticas y dinámicas, para personas de entre 18 y 35 años que tengan una realidad juvenil.

Otros de los testimonios indicaban: "gracias a esta acampada juvenil me he dado cuenta de la felicidad que han plasmado en los corazones de todos los que han participado y más aún en el mío. Siento que Jesús ha nacido en mi corazón gracias a la experiencia vivida y que quiere seguir estando". También se recibió esta expresión: "los jóvenes de la obra seremos millones y seremos semillas, y naceremos donde Dios lo quiera, y cambiaremos el mundo".

Otra voz de los participantes subrayó "la muy buena organización que tuvo la acampada. Los momentos de oración me parecieron muy buenos; creo que se logró crear un gran clima de oración. Y los anuncios estuvieron hermosos.

En cuanto a los costos que tuvo esta actividad, es bueno indicar que todo estuvo pensado con espíritu evangélico. Para quienes viven dentro de la provincia de Córdoba, la acampada tenía un costo determinado, que sirvió para ayudar a quienes venían de otras provincias, quienes solo tenían que pagarse el pasaje. De esta forma se permitió que aquellos que estaban más distantes no tuvieron inconvenientes económicos para participar del encuentro. 🌐

Por todo el país



Una de las postales tomadas en Santa María durante la visita de los misioneros.

9 nuevas estaciones se han incorporado a la extensa red radiomariana argentina, en este caso en las provincias de Santa Fe, Entre Ríos, La Rioja, Catamarca, San Juan, Tucumán y Río Negro. En Santa Fe hubo tres novedades, con San Cristobal en el 94.9 FM, Villa Ocampo en el 91.5 FM y Gálvez en el 94.9 FM. En Villa Ocampo, la alegría de la comunidad es mayúscula: "hemos constatado el alcance de unos 20 kilómetros de la señal, alcanzando a unas 3000 familias de la zona", dijeron. En San Cristóbal también están felices por la presencia de María. Bartolo Torres fue el primero que imaginó que la Radio podía llegar a su ciudad y nos lo relata así: "Hice un llamado a Córdoba y todavía en mis oídos escucho cuando me decía que rechemos mucho para que se concrete. Así

lo hicimos, hablamos con el párroco y seguimos esperando. El día que llegaron los equipos en una camioneta, nuestro corazón ya no cabía en el cuerpo. Gracias a Dios, Radio María se hizo una realidad concreta y nos abraza cada día, y nos acompaña a transitar los caminos de la vida". La otra novedad en el litoral es Urdinarrain, en el corazón entrerriano, donde la Radio se sintoniza en el 91.3 FM. Santa María fue la novedad en Catamarca, desde el 88.9 FM. "Hace un poco más de dos años la escuché y no me pude despegar de ella. Fue así que me puse en campaña para llevarla a mi ciudad. Hablé con el sacerdote de mi parroquia y estuve de acuerdo con la iniciativa. Pensé que esto iba a llevar mucho tiempo pero se ve que la necesidad de Nuestra Madre era

La red radiomariana de estaciones continúa creciendo. En los últimos meses se incorporaron 9 nuevas emisoras en el Litoral, el Noroeste, Cuyo y la Patagonia.

urgente. Pasó un tiempo y llegaron los equipos, comenzaron las transmisiones y más tarde también nos visitaron sus misioneros, donde la Gracia de Dios se terminó de derramar", expresó el joven Luis Erazo.

La ciudad sanjuanina de Caucete, con el 92.5 FM, fue otra de las novedades: "Radio María llegó a nuestra ciudad a pedido del Señor Arzobispo, Monseñor Alfonso Delgado", subrayó el Padre Luis Nieto. También María está en Chamental (La Rioja) en el 96.5 FM, en Juan Bautista Alberdi (Tucumán) en el 93.3 FM y en El Bolsón (Río Negro) en el 89.5 FM. Por último, cabe destacar que hubo algunos cambios de frecuencias: en Santa Rosa (La Pampa) ahora se escucha en el 89.3 FM, en Choele Choel (Río Negro) en el 89.7 FM y en Luque (Córdoba) en el 88.7 FM. Con todas estas novedades, la red de Radio María en Argentina ya tiene más de 200 estaciones al aire. Damos la bienvenida a cada una de estas ciudades y rezamos para el Señor las bendiga abundantemente con su presencia. 🌐

La Navidad fue una Buena Noticia

La campaña "Navidad es Jesús" se llevó a cabo por quinto año consecutivo en todo el país, con el objetivo de volver a poner a Jesús en el centro de la festividad, invitando a la sociedad a tomar contacto con la esencia del acontecimiento y su misterio. Con folletos, presencia en radios y canales de televisión (ver foto), el Niño Jesús quiso ubicarse en los corazones argentinos. Como siempre, se entregaron los folletos de la campaña a todos los aportantes de la Radio, mientras en Radio María se escuchaba la copetería correspondiente y en las redes sociales se hacía otro tanto. Gracias a la generosidad y buena disposición de diferentes radios y canales de televisión, el mensaje "Navidad es Jesús" fue difundido en todo el país. En esta oportunidad, la campaña se inspiró las palabras del ángel a los pastores, en el Evangelio de San Lucas, cuando les dijo: "Les traigo una Buena Noticia". El mensaje fue sencillo, y a la vez, una invitación a animarse a encontrar a Jesús encarnado en lo cotidiano, a cambiar nuestra mirada y reconocer su presencia en medio de lo de todos los días.



Junto a la Hermana Crescencia



El equipo de la transmisión en Pergamino junto a las Hermanas del Huerto.

Estuvimos en la beatificación de la Hermana María Crescencia Pérez realizada en Pergamino junto a una multitud de personas. Los hermanos que fueron parte de la transmisión y actividades de difusión destacaron el profundo y animado clima de oración que reinaba en el lugar.

El pasado 17 de noviembre, un equipo radiomariano estuvo presente en la ciudad bonaerense de Pergamino transmitiendo la beatificación de la Hermana María Crescencia Pérez. En un clima de profunda fe y entusiasmo, miles de peregrinos poblaron el Circuito "El Panorámico" para participar de la misa que fue celebrada por el enviado papal, Cardenal Angelo Amato. Delegaciones de la Congregación de las Hermanas del Huerto provenientes de Italia, Bolivia, Paraguay, Brasil, Estados Unidos, Chile, India, Uruguay y el Congo dieron color con las banderas de sus países y vistiendo remeras alusivas al acontecimiento de la beatificación. Una reliquia de la Hermana Crescencia se exhibió durante la misa.

Adriana Gile fue una de las responsables de la transmisión ra-

diomariana y al respecto comentó "todo fue de mucha gracia de Dios. Una vez más pude comprobar que la fe de nuestro pueblo está viva y ávida de testimonios y modelos de fidelidad y entrega, como lo fue la breve, sencilla, humilde y profunda vida de Crescencia Pérez. Me asombro la cantidad de gente que le tiene devoción. A través de esta religiosa, el Señor nos recuerda que la santidad no es algo inalcanzable, sino la vocación a la que todos hemos sido llamados". En tanto, Mariano Cáceres, quien colaboró activamente con la difusión de la radio durante el evento, indicó que "pudimos vivir una atmósfera de santidad que reinaba en todo el predio de 'El Panorámico'. Desde la tarea que cada uno realizaba se percibía una grata serenidad, donde el Señor marcaba los tiempos. Ni el calor, ni el viento fueron impedimento para que María Crescencia visitara y conquistara cada corazón allí presente. Difundimos el material realizado para tal ocasión, y cada volante entregado era recibido con agrado y alegría extraordinaria, algo que nunca había vivenciado de manera igual".

Invitamos a conocer más sobre la vida de la Hermana Crescencia Pérez en los micros especiales de "Semillas del Reino" en www.radiomaria.org.ar

Sumamos tres distinciones en el 2012

La Asociación de Ex Alumnos Salesianos de Resistencia entregó el premio AES 2012 a Radio María Argentina (ver foto) para estimular y reconocer la acción evangelizadora que nuestra emisora realiza en la capital chaqueña. Un grupo de difusores locales fueron quienes recibieron la distinción en nombre de la institución mariana, al tiempo que entregaron a los presentes folletería de la Radio. Asimismo, nuestra obra recibió otros dos premios en el tramo final del año pasado. En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, la Presidente de la emisora, Virginia Capitanelli, recibió en representación de la Radio el premio "Monseñor de Andrea", en el marco de la 24ª Exposición del Libro Católico. Capitanelli estuvo acompañada en esa ocasión por un grupo de voluntarios de Capital Federal y el Gran Buenos Aires. Mediante este premio se busca distinguir la labor científica, técnica, cultural, social y humana que realizan personas e instituciones cuyos logros constituyan un ejemplo y expresen el lema episcopal de Monseñor de Andrea: "la paz se alcanza con la caridad y la justicia". Finalmente, el programa "Conciertos Recuerdos" y su conductor, Alejandro Moya, fue distinguido con el ELIC a la excelencia en radio en la Ciudad de Córdoba. "Conciertos Recuerdos" se emite todos los domingos, de 22 a 24 horas, desde los inicios de Radio María en nuestro país.



Evitar ser adictos a las emociones negativas

Hay que trabajar las emociones negativas para evitar males mayores.

"Siempre tenemos la posibilidad de no dejar que las emociones negativas calen demasiado hondo en el corazón hasta el punto de transformarnos en personas negativas", manifestó el Padre Guillermo Carmona.

El programa "Entre Nosotros" entrevistó al Padre Guillermo Carmona, ex director nacional del Movimiento Apostólico de Schoenstatt de Argentina, sobre el tema de las emociones. "Los sentimientos son movimientos internos, una especie de energía vital que la persona tiene. Cuando decimos 'energía vital' nos referimos a algo anímico, que nace de la psiquis de la persona. Son como una brújula que nos orienta para saber cómo estamos", indicó. El sacerdote agregó que "podemos tener emociones positivas como sentirnos bien en una reunión o asistir a un espectáculo agradable. También abundan las emociones negativas, como por ejemplo, la violencia doméstica o la problemática de los matrimonios a los que les cuesta tener un vínculo sano. En este caso, lo que se percibe es abatimiento, aflicción, ansiedad, cólera, dolor, envidia o celos. También hay que tener en cuenta que existe el peligro que una emoción positiva se transforme en algo negativo. Muchas emociones son generadas por uno mismo. A veces volvemos al pasado, recordando a alguien que nos hirió y eso nos despierta una emoción negativa. De eso somos responsables. Otros sentimientos se generan de afuera, por ejemplo, cuando alguien me insulta. Pero en el fondo, siempre tenemos la posibilidad de no dejar que esas emociones negativas calen demasiado hondo en el corazón hasta el punto de transformarnos en personas negativas. Si uno llega a su trabajo arrastrando un problema de su casa, todo el ambiente laboral va a contagiarse. Pero también puede suceder que esa misma persona y en esa misma situación tenga valores que lo hacen ver más allá del problema en cuestión. Así, el clima en su trabajo va a ser diferente. Hay que tener en cuenta que las emociones no solo influyen en uno mismo sino en el ambiente en el que uno está", resumió el entrevistado.

Siete pasos para evitar las emociones negativas

Más adelante, sostuvo que "hay que trabajar sobre los sentimien-

tos negativos para que no se tornen 'adicciones'. Así como hay hábitos positivos, también los hay negativos. Es el caso de los acontecimientos a los que les damos demasiada importancia y se produce lo que los psicólogos llaman 'experiencia de remache'. Es cuando llega un momento que estamos tan involucrados en eso que no está pasando que no podemos salir y se transforma en una neurosis". En tal sentido, el Padre Carmona propuso llevar a cabo siete pasos para evitar que estas emociones nos destruyan:

1. Ponerle nombre a la emoción que estamos sintiendo para tomar distancia de la realidad y así poder manejarla.
2. Demorar en responder en caso de notar que se va a reaccionar mal. De esta forma se trata de lograr que la emoción negativa vaya cediendo.
3. Relativizar la emoción cuando es negativa, potenciarla si es positiva. Asimismo, hay que encuadrar la situación problemática en la historia de la persona.
4. Frente a cada emoción negativa, hay una emoción positiva opuesta con la cual confrontarla.
5. Tener siempre alguien que nos de una mano, una persona ante quien desahogarnos, compartiéndole el sentimiento negativo.
6. Hay que saber distinguir entre la persona y sus acciones. Muchas veces una emoción es generada por una mentalidad estrecha que ve solo una dimensión de la realidad.
7. Llenar la vasija de agua limpia, llenar el corazón de emociones positivas.

Finalmente, el Padre Carmona destacó que la dimensión religiosa y sobrenatural es muy importante: "es bueno entregar a Dios las cosas negativas y sentir en lo profundo del corazón que el Espíritu Santo nos regala el don de la alegría, más allá de lo que nos puede estar sucediendo".

"María siempre estuvo presente"

Viviana ha vivido en distintas ciudades del país junto a su familia, debido a que su esposo debe trasladarse por su trabajo. Esa experiencia le ha permitido descubrir la presencia de Dios en diferentes situaciones de vida.

Nos escribe:

Viviana Zilli

Juan José Castelli (Chaco)



"En Villa María fue donde comencé a escuchar la Radio. Aprendí a quererla y pasó a ser una necesidad en mi vida".

La vida no me regaló hijos biológicos, pero sí un esposo, un hijo y dos nietos. Mi marido Elías trabaja en una empresa constructora y nos mudamos mucho. En cada lugar donde vamos nos integramos a la comunidad parroquial, porque nos parece el mejor lugar donde comenzar a tejer amistades. La presencia de María estuvo desde siempre en mi vida. Cuando era pequeña, mi abuela nos enseñaba a mis dos hermanos y a mí a rezar cada noche. También lo hacían mis padres. La verdad es que se siente esa protección que ellos invocaban desde antaño para nosotros. Además, tuve la gracia de descubrir por la fe como María se manifestó en diferentes momentos de nuestra vida familiar. Por ejemplo, al poco tiempo de estar casada, mi esposo quedó sin trabajo y en esos momentos en los que la fe se debilita, yo le decía al Señor que me diera una señal. Vivíamos en el interior y decidimos irnos a Rosario. Allí, me acerqué a la parroquia de mi barrio y una colaboradora me preguntó donde vivía porque necesitaban conseguir nueve hogares donde la imagen de la Virgen se alojara cada noche de la novena de la fiesta patronal. Así fue que María vino a nuestra

casa. Interiormente pensé que esa era la señal de que no nos había dejado solos. Pasaron casi dos años muy duros, pero en ese tiempo otra vez Dios se hizo presente en nuestras vidas. Nos invitaron a realizar el encuentro de Hogares Nuevos y ahí nuestra vida cambió, porque nuestro matrimonio se cimentó definitivamente en Dios. En ese retiro, Elías hizo su primera comunión y desde ese momento no sólo compartamos la vida, sino también a Jesús Eucaristía. ¡Eso es maravilloso!

En Villa María fue donde comencé a escuchar la Radio. Aprendí a quererla y pasó a ser una necesidad en mi vida. Digo esto porque comencé con trastornos de pánico y, si bien enseguida inicié un tratamiento psicológico para superar mi problema, Radio María fue y es una maravillosa ayuda. Escuchando toda su programación y realmente puedo afirmar que María es una compañía maravillosa. 🌐

Para enviarnos tu testimonio podés escribir un email a grafica@radiomaria.org.ar o por correo a Testimonio Boletín. Casilla de Correo 181. C.P.A. X5000JJA. Ciudad de Córdoba.

RADIO MARÍA SOLO SE SOSTIENE ECONÓMICAMENTE CON LAS LIBRES DONACIONES DE SUS OYENTES



Podés colaborar económicamente adoptando alguna de las siguientes modalidades:

TARJETA DE CRÉDITO

Precisamos tus datos personales y el número de la tarjeta.

Podés hacer tu aporte con las siguientes tarjetas:



- Mastercard
- Kadicard
- Cordobesa
- Favacard
- Cliper

PAGO FACIL

Las Boletas de Donación que llegarán a tu domicilio incluyen un código de barras que permite hacer el depósito de la colaboración económica en los lugares habilitados por Pago Fácil en todo el país.

BOLETA DE DONACION

Precisamos tus datos personales.

Recibirás una Boleta de Donación que podrás abonar en: Banco Macro, Banco Nación o Correo Argentino.



PAGOMISCUENTAS.COM

LINKPAGOS.COM.AR

Para utilizar estos sistemas electrónicos de pagos es necesario visitar los sitios web www.pagomiscuentas.com o www.linkpagos.com.ar y ser usuario de la Red Banelco o la Red Link, respectivamente.

En todos los casos, tu donación se puede concretar llamando al 0810 - 777 - 7777 o ingresando a www.radiomaria.org.ar

Dios lo renueva todo a través de la fe

"Vi un cielo nuevo y una tierra nueva, porque el primer cielo y la primera tierra desaparecieron, y el mar ya no existía más. Vi la Ciudad Santa, la nueva Jerusalén, que descendía del cielo y venía de Dios, embellecida como una novia preparada para recibir a su esposo. Y oí una gran voz del cielo que decía: 'Esta es la morada de Dios entre los hombres: Él habitará con ellos; y ellos serán su pueblo; Dios estará con ellos y será su Dios. Él secará todas sus lágrimas, y ya no habrá muerte, ni habrá más llanto, ni clamor, ni dolor, porque las primeras cosas pasaron'".

Y el que estaba sentado en el trono dijo: 'Yo hago nuevas todas las cosas'". Apocalipsis 21,5



Padre Javier Soteris
Director de Radio María Argentina

El Señor ha querido regalarnos este Año de la Fe, por medio de la cual Dios hace nuevas todas las cosas. Este año tiene que ser especial y para ello será decisivo contemplar el misterio insondable de los caminos donde se entrecruzan la santidad y el pecado. Mientras la santidad pone de relieve la gran contribución que los hombres ofrecen al crecimiento y desarrollo de las comunidades, el pecado debe suscitar en cada uno de nosotros un sincero y constante acto de conversión, para que podamos experimentar la Misericordia del Padre. Pero, ¿qué es la fe? Es, sencillamente, ponernos en la presencia del Señor. Todos tenemos creencias que dan sentido a nuestra propia existencia, a nuestra identidad y a nuestra pertenencia, pero la fe cristiana es antes que nada un don, un acontecimiento, una presencia de un Dios que nos ama hasta el extremo, irrumpe en nuestra vida respetando nuestra libertad y nos invita a vivir en amistad con Él. Creer es descubrir un Dios que nos llama y nos invita a caminar con Él, a ser testigos de su Reino, a permitirle ser parte de nuestra vida.

A los hombres de hoy nos gusta tener todo calculado, seguro y con el menor riesgo posible. Por eso, caminar en la fe causa escándalo y es para muchos una locura. Por la fe, Abraham, obedeciendo a Dios, partió a ese lugar que iba a recibir en herencia, sin saber adónde iba. Vamos a pedirle al Señor esa juventud que le regaló al anciano Abraham: "porque creo, camino, sin saber adónde voy, pero sí sabiendo con quien voy". Y

así como Abraham es el patriarca de la fe, el catecismo de la Iglesia Católica nos presenta a la Virgen María como la mujer de Fe que creyó a lo largo de toda su vida. La fe de María marca el comienzo de la historia de la salvación y Dios quiere que nosotros podamos vivenciar nuestra propia salvación por la fe, que podamos vivir esta fe que se hace testimonio, que se hace entrega. Que la fe sea el motor de nuestro caminar.

La fe te moviliza, te hace caminar, te hace vivir tu historia de salvación y transformar la historia de los demás. Por la fe, los discípulos formaron la primera comunidad reunida en torno a la oración y la celebración de la Eucaristía. Por la fe, los mártires entregaron su vida como testimonio de la verdad del Evangelio. Por la fe, hombres y mujeres han consagrado su vida a Cristo, dejando todo para vivir, en sencillez evangélica, la obediencia, la pobreza y la castidad, signos concretos de que el Señor no tarda en llegar. 🌐



RADIO MARIA

PUBLICACIÓN BIMENSUAL PARA COLABORADORES
DE LA OBRA

Esta edición tuvo un tirada de 29.000 ejemplares.

Colaboraron en este Número: **Diseño:** Silvina Papalini.

Notas: Nanci Gioffredo, Cristina Salvatierra, Milagros Rodón y Nestor Rocchiccioli. - **Fotografía:** Javier Zabala.

Av. Vélez Sarfield 51 - Córdoba - C.P.A. X5000JA
Teléfono: (0351) 4200700 Sms: (0351) 152 - 000040